



Die glücklichen Gewinner mit ihren Kunstwerken.

Foto: Ferch

Erster Kunstwettbewerb der Kulturstiftung

Itzehoe (sf) – In der feierlichen Siegerehrung des ersten Kunstwettbewerbs für Kinder und Jugendliche der Kulturstiftung Itzehoe in Kooperation mit dem Künstlerbund Steinburg wurden die kreativen Leistungen der jungen Talente gewürdigt.

Janina Arlt, die Vorsitzende des Künstlerbunds Steinburg, berichtete über die Motivation des Künstlerbunds, junge Menschen an die Kunst heranzuführen. Die Idee, einen Kunstpreis ins Leben zu rufen, führte zu einer fruchtbaren Zusammenarbeit mit der Kulturstiftung Itzehoe. Diese Initiative wurde von den Schulen der Region aufgenommen, und zahlreiche Schüler und Klassen, darunter die Kaiser-

Karl-Schule (KKS), die Auguste Viktoria-Schule, die Klosterhof-Schule sowie die Grundschulen Edendorf und Wrist, beteiligten sich mit kreativen Beiträgen.

Die Jury, bestehend aus Janina Arlt, Mechtild Hobl-Friedrich, Gründerin der Kulturstiftung Itzehoe, sowie Eric Feller und Lars Hansen, Vorsitzende der Kulturstiftung Itzehoe, war beeindruckt von der Vielfalt der eingereichten Werke. Die Preisträger erhielten Gutscheine des Pappsalons im Wert von 20 Euro. Besondere Anerkennung erhielten die Schüler des Wahlpflichtkurses „Gestalten“ der KKS. Sie bekamen den Sonderpreis, der mit 100 Euro dotiert war, für ihr Werk „Dein Glück und mein

Glück“.

Die prämierten Kunstwerke sind in der Steinburg (ehemals Buchhandlung Gerbers) im Schaufenster ausgestellt. Zu ihrem Bild „Frühling im Garten in Glückstadt“ sagte Preisträgerin Elisa aus der 7. Klasse: „Glück kann ein Moment sein oder auch nur eine Geste.“ Eric Feller lobte die fantastische Zusammenarbeit mit dem Künstlerbund Steinburg und kündigte an, dass die Veranstaltung nun jährlich stattfinden soll. Um den Kunstwettbewerb attraktiver zu gestalten, werden Sponsoren gesucht. Interessierte können sich bei der Kulturstiftung Itzehoe melden (E-Mail: kunstwettbewerb@kulturstiftung-itzehoe.de).